
Adapter son destin 

 

Durant notre vie, nous sommes amenés à faire un certain nombre d’apprentissages. 

C’est en quelque sorte de notre destin qu’il s’agit ou pour d’autres il s’agit du karma, du chemin que 

notre âme doit parcourir durant notre vie terrestre. 

Un apprentissage peut nous manquer pour arriver à la réalisation de nos objectifs ou d’un objectif 

précis. 

L’adaptation du destin consiste à réaliser cet apprentissage qui nous manque pour sauter une étape 

et arriver plus rapidement et facilement à la réalisation de notre but.  

Nous avons une vie à vivre et elle comporte un certain nombre de bornes par lesquelles nous allons 

passer pour faire notre vie. 

Nous allons faire un saut de puce pour sauter d’une borne à une autre et réaliser un apprentissage 

avec une application de soin quantique. 

Il y a des situations dans lesquelles nous nous sentons bloqués ou dans lesquelles on ressent qu’il nous 

manque quelque chose. 

Pour que nous puissions résoudre cette situation, nous avons besoin de faire encore une expérience 

dans le futur. 

Et quand on fait une certaine expérience, il se passe quelque chose et alors soudain on devient ouvert 

à telle ou telle opportunité ou capacité de réalisation.  

__________________________ 

 
Ce qui est important est de comprendre le principe. 
Certaines applications fonctionnent bien parce que vous comprenez pourquoi les choses se passent 
ainsi et ce qu’il y a derrière. 
Il s’agit d’un modèle que nous prenons en compte. 
Et c’est la façon de considérer l’âme et le développement de l’âme. 
Et le point de vue que l’on retient ici, c’est que la vie de l’âme ou de ses incarnations implique  un 
certain développement comme à l’école, ou l’école cosmique. 
 
Et à cette école, il y a certains devoirs à faire et des choses à intégrer. 
Et quand on a fait un apprentissage, on arrive à la prochaine classe. 
Quand l’âme s’incarne, elle cherche à réaliser ce pour quoi elle est incarnée.  
Et elle cherche à réaliser les expériences qui mènent à réaliser ce pour quoi elle est incarnée. 
L’âme peut être amenée à des expériences désagréables et elle veut changer ces expériences. 
Pour réaliser ses thèmes, elle doit passer par certaines expériences. 
 
Il y a des étapes dans notre vie que nous devons franchir parce qu’elles ont été planifiées par le chemin 
de vie de l’âme. 
Parfois on a l’impression que nous sommes dans telle ou telle situation parce que c’est le destin qui 
nous y a précipités. Comme des coïncidences. 
 



Et nous avons d’autres situations plus courantes dans lesquelles nous voulons quelque chose mais 
nous ne sommes pas prêts à le recevoir, parce qu’il nous manque encore un apprentissage dans notre 
parcours. 
 
Nous avons l’intention d’atteindre quelque chose, mais nous n’y arrivons pas. 
 
La question est pourquoi nous n’y arrivons pas, parce que cette chose doit être faite. 
 
Et si j’ai un libre arbitre, pourquoi est-ce que je ne peux pas changer ? 
 
Nous nous occupons maintenant de la force de l’intention. 
 
Mon âme vibre à une certaine fréquence, ou dans une certaine dimension. 
Mon être incarné est quelque part en dessous.  
 
C’est comme une hiérarchie. 
 
Cela veut dire que si l’âme vibre à une certaine fréquence haute dans une certaine direction et que le 
moi incarné vibre à une fréquence différente ou dans une autre direction, alors la volonté n’a pas la 
puissance suffisante pour tout modifier.  
Parce que ma fréquence de vibration n’est pas aussi élevée que celle de mon âme. 
 
Il y a deux possibilités pour rattraper ce différentiel. 
 
La première, la plus difficile, est de rehausser ses propres fréquences jusqu’à celles de l’âme.  
 
Ou encore au-dessus, et choisir alors une nouvelle voie pour pouvoir écrire un nouveau destin. 
 
La question philosophique est si je suis aussi haut au-dessus de l’âme, est-ce que je veux encore revenir 
plus bas ? 
 
La question est : est-ce que suis en mesure de réaliser ce changement ? 
 
La deuxième possibilité est de prendre l’expérience d’apprentissage dans le futur, mais qui existe déjà 
maintenant et que je l’intègre à mon champ actuel. 
 
L’expérience d’apprentissage est alors réalisée et n’est plus couplée à ma vie. 
 
Si j’intègre la fréquence de vibration de cette expérience, alors mes comportements liés à la nécessité 
de réaliser cette expérience n’ont pas lieu d’être et disparaissent.  
 
Alors qu’auparavant, quoique ce soit que je fasse, je n’arrivais à aucun changement. 
 
Résumé :  
je cherche mon expérience d’apprentissage dans le futur, je l’intègre à mon présent dans mon système 
pour que les devoirs de mon âme soient satisfaits et alors ce blocage est libéré et alors cela peut 
changer. 
 
On n’a pas besoin de savoir de quels devoirs il s’agit, mon être le sait. 
 
On a tout ce qu’il faut, ce qui nous manque seulement parfois, c’est l’accès. 
 



 
Mon être sait exactement de quel apprentissage il s’agit et j’agis avec cela. 
 
Modifier son destin, c’est comme sauter une classe à l’école. 
Certains élèves sont si bons qu’ils sautent une classe. 
 
Votre âme avait planifié d’expérimenter quelque chose, dans un temps déterminé, et vous avez 
terminé avant le temps imparti. 
 
Et vous pouvez alors supprimer en avance une dépression par exemple.  
 
Pour que cela arrive, il faut encore intégrer l’expérience d’apprentissage du futur. 
Et ensuite, cela disparaît. 
 
Et ensuite, vous pouvez aller de l’avant. 
 
Et vous pouvez alors vraiment vous demander ce que vous allez faire. 
 
J’ai fait mon devoir, que vais-je faire maintenant ? 
 Qu’est-ce que je fais de ma vie maintenant ? 
Et la suite arrive … 
 
La question qui se pose maintenant, c’est : « Est-ce que je veux changer ? ». 
 
Vous prenez un thème et vous pouvez vous demander :  
« Quel thème pourrait maintenant convenir ? » 
 
Quand vous avez le thème, posez-vous la question test :  
« Est-ce que, en ce moment précis, je veux changer ? » 
 
Ou :   
« Est-ce qu’avec ce thème, j’ai besoin de faire encore quelques futurs apprentissages pour que j’ai 
compris, pour que ce soit clair pour moi, pour que je lâche prise, pour que j’ai intégré, pour que j’ai 
pardonnée, abandonné... » 
 
Première méthode. 

Intégrer directement l’expérience d’apprentissage. Cela veut dire, mon être sait 
exactement quel expérience d’apprentissage, quelle compréhension est nécessaire pour 
que le thème soit prêt pour le changement. Cela veut dire que l’expérience 
d’apprentissage que je relie au premier point est un potentiel dans le champ.             
 Le   deuxième point est la réalité dans laquelle j’ai parfaitement intégré cette 
expérience d’apprentissage. 
 

Mise en pratique : deux pointage : ressentez-vous, tout est lumière et information, remplir le cœur de 
bienvaillance… 
 
Le premier point, ce sont toutes les expériences futures d’apprentissage que je devais faire pour que 
j’obtienne un véritable « oui », que j’ai véritablement, compris, que je sois parfaitement au clair.  
Je sais parfaitement que mon être sait de quelles expériences d’apprentissage il s’agit.  
Je laisse venir le tout à ma conscience.  
Je peux donner comme instruction à mon être de me dire quand tout est chargé sur le premier point. 
Et je définis : « C’est mon premier point, c’est cela que je veux intégrer. » 



 
Le deuxième point, c’est la réalité dans laquelle j’ai complètement intégré ces expériences 
d’apprentissage. » 
Et je définis, c’est mon deuxième point. 
 
Je ressens cette réalité à travers le champ du cœur.  
 
Rappelez-vous, quand vous pouvez ressentir quelque chose à, travers le cœur, alors vous l’avez déjà. 
Ressentez de la gratitude que ce soit déjà arrivé. 
Ami imaginaire, sourire, 2 pointez. 
 
Si cela ne fonctionne pas correctement, ou pas à fond, vous devez vous permettre que la nouvelle 
réalité s’intègre en vous. 
 
Il peut y avoir un peu de résistance sur le premier point et donc attendre que cela se passe.  
Détendez-vous et laissez l’intégration se faire. Permettez que l’intégration se fasse. 
Vérifiez toujours si c’est un oui ou un non. 
 
 
Ce qui est très important est le thème que vous utilisez. 
Il y a différentes choses qui peuvent se passer dans le futur. 
Le plus important est de bien définir ce thème. 
 
Parce que votre conscience a un cadre dans lequel se déroule le deux pointage. 
Et vous obtiendrez des résultats différents si vous allez simplement faire un deux pointage quelconque 
dans le futur parce qu’il n’y a pas de cadre pour ce deux pointage. 
 
Il est important ici d’avoir une image de ce qui se passe et comment, et d’avoir la sensation de ce qui 
se passe.  
Il s’agit de ressentir l’état approprié. 
 
Etre clair à ce sujet mène à la conviction.  
Quand vous êtes clair sur ce que vous faites, il se passe plus de choses parce qu’il y a une raison et 
cette raison va permettre plus de choses. 
 
Le système qui est en arrière-plan est un modèle qui active la réaction. 
 
Il ne faut pas amalgamer une application avec une autre, le système d’action est différent et il faut 
donc bien avoir en conscience de système précis. 
 
Vous devez toujours regarder avec un œil nouveau, un regard neuf. 
Demandez-vous de nouveau ce que vous devez 2 pointer. 
 
Puis posez-vous la question : « Est-ce que je veux changer ? » 
Ou : « Est-ce que c’est possible que cela change ? » 
Posez-vous la question et ressentez la réponse.  
 

Deuxième méthode :  
Méthode : marche dans le futur.  
 
 
 



Je me tiens debout, ici, dans le présent et devant moi, il y a la ligne de temps.  
Cette ligne de temps va jusqu’à la fin des temps car la transformation peut venir d’une vie 
postérieure. 
 
J’intrique la ligne de vie avec mon thème. 
Et je définis un point de fin.  
Et je définis par-là la fin des temps.  
J’intrique ma ligne de temps avec mon thème de vie que je veux intégrer. 
 Et je marche sur mon futur moi et je porte attention à ce que je ressens.  
J’avance jusqu’à ce que je ressente que le thème est résolu, là où je me sens bien et libre. 
 
 Ressentez énergétiquement que tout ce qui concerne votre thème a été compris et 
intégré. 
 Ensuite, je me retourne et je regarde mon passé futur et je me souviens de différentes 
étapes qui me viennent à l’esprit. 
On contemple ainsi les étapes, expériences et apprentissages qui ont conduit à notre 
situation actuelle.  
Nous sommes dans notre futur moi et nous intégrons notre nouvelle expérience 
d’apprentissage que nous venons d’acquérir. 
 
On deux pointe alors : « INTEGRER ».  
Vous intégrez les apprentissages que vous venez de faire.  
Le premier point, ce sont tous les apprentissages que je viens de faire pour que mon 
thème soit entièrement résolu. Quand vous avez la sensation que tous les éléments sont 
chargés, alors vous définissez : « Ceci est mon premier point, c’est ce que je veux 
intégrer. » 
Le deuxième point est pour la réalité dans laquelle vous avez intégré tout cela dans votre 
système et vous définissez : « Ceci est mon deuxième point. » 
Quand vous avez cela, ressentez cette réalité par le cœur. Et souvenez-vous, ce que vous 
pouvez sentir avec le cœur, vous l’avez déjà. 
Et ressentez de la gratitude pour cela, et deux pointez.  
 
Puis vous marchez avec cette nouvelle intégration dans le maintenant et vous faites demi-
tour et vous 2 pointez « SE SOUVENIR ». 
  
Le premier point, c’est tout ce que vous avez intégré dans votre champ dans le futur avec 
vous. 
Le deuxième point, c’est la réalité où vous rappelez à votre souvenir ce que vous avez 

fait à vous et vous l’inscrivez complètement dans votre vécu. Que ce nouveau champ de 

vibrations soit intégré. 

Ressentez cette réalité dans le champ du cœur, et rappelez-vous, quand vous pouvez ressentir une 

réalité dans le champ du cœur, alors elle vous appartient. Et ressentez de la gratitude parce que c’est 

déjà arrivé.  

 


